

Stadtwandforschung:
Künstliche Intelligenz und Streetart

Wo

kommen wir
dann da hin,

wenn KI
Epilepsie
verhindern
kann?



Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2019

**KÜNSTLICHE
INTELLIGENZ**

WANDGESPRÄCH

30.07.2019, 19:00 Uhr

Wo? Mensagarten, Rempartstraße 18, Freiburg

Der Künstler Marc C. Woehr und der Informatiker Juniorprofessor Dr. Joschka Bödecker stellen das gemeinsam gestaltete Motiv vor, das für drei Monate das Blendschutzbanner der Universitätsbibliothek schmückt. Der Erste Bürgermeister der Stadt Freiburg Ulrich von Kirchbach sowie der Rektor der Universität Freiburg Prof. Dr. Dr. h.c. Hans-Jochen Schiewer eröffnen den Abend, bevor das Banner gehisst wird. Im Anschluss diskutiert Philosoph Prof. Dr. Oliver Müller mit dem Künstler und dem Wissenschaftler über Künstliche Intelligenz, Epilepsie und Streetart.

Eintritt frei

www.stadtwandforschung.de   @stadtwandforschung

**NEXUS
EXPERIMENTS**



// BrainLinks
BrainTools

acting thoughts



www.kultur-aggregat.de

gefördert vom:



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

